

30 Jahre

K.u.k. Traditions- Dragonerregiment No. 7

„Herzog von Lothringen und Bar“

FREITAG, 3. SEPTEMBER 2021 | \



Parade des Dragonerregiments (privat)

30 Jahre: Dragoner feiern Jubiläumsparade

LINZ. Im Frühjahr hatte ihnen die Corona-Pandemie einen Strich durch die Rechnung gemacht. Und so feiert das Linzer k.u.k. Traditions-Dragonerregiment No. 7 „Herzog von Lothringen und Bar“ erst morgen, Samstag, sein 30-Jahr-Jubiläum mit einer Jubiläumsparade.

Neben dem Insignientrupp der Heeresunteroffiziersakademie Enns und den Fähnrichen des Jahrgangs „Dragonerregiment No. 7“ von der Theresianischen Militärakademie Wiener Neustadt haben sich bereits mehr als 250 Uniformierte von Traditionseinheiten aus Tschechien, Kroatien, Ungarn, Rumänien sowie den anderen Bundesländern angemeldet. Die Parade startet um 14 Uhr beim Martin-Luther-Platz und führt über die Landstraße zum Hauptplatz. Um 14.30 Uhr folgt dort auch ein Wortgottesdienst.

Traditionsregiment marschiert wieder

LINZ. Das Linzer k. u. k. Traditions-Dragonerregiment No. 7 unter seinem Kommandanten Johann Marian Eckhardt hält am Samstag, 4. September, eine Jubiläumsparade zum 30-jährigen Bestehen ab. Los geht es um 14 Uhr vom Martin-Luther-Platz über die Landstraße zum Hauptplatz. Ehrengast ist Johann S. Habsburg-Lothringen.



Parade des Traditionsregiments am Linzer Hauptplatz. Foto: Mattern

Stadt Rundschan
Linz 103.09.21
(Freitag)



Parade am Hauptplatz

Foto: eku

Jubiläumsparade bei Kaiserwetter

Ein Jubiläum kann man kaum bei schönerem Wetter – eben Kaiserwetter – begehen. Am Samstag feierte das Linzer Traditions-Dragonerregiment No. 7 „Herzog von Lothringen und Bar“ seine 30-Jahr-Jubiläumsparade. An die 200 Uniformierte aus den Bundes- sowie ehemaligen Kronländern marschierten vom Martin-Luther-Platz zum Linzer Hauptplatz, wo ein Wortgottesdienst stattfand. Kommandant Oberst in Tradition **Johann Marian Eckhardt** konnte als Ehrengäste unter anderem den Kommandanten der Heeresunteroffiziersakademie (HUAk) in Enns, Oberst des Generalstabsdienstes **Klaus Klingenschmid**, dessen Vorgänger und Festredner Brigadier **Nikolaus Egger**, die Linzer Kulturstadträtin **Doris Lang-Mayerhofer** sowie die Vertreter des Landeshauptmanns bzw. Linzer Bürgermeisters, den Abgeordneten **Christian Kolarik** und die Gemeinderätin **Erika Wundsam**, begrüßen. (eku)

Oö Nachrichten

Oö Nachrichten
Montag, 06.09.21